

二目川自治会だより

平成27年6月1日発行（第326号）

<http://futamegawa.web.fc2.com/>

◎明治地区体育祭 総合9位なれどリレーで3位

去る5月17日(日)に開催されました明治地区体育祭で、二目川チームはかろうじて一桁代をキープすることができました。しかし、リレーでは、午前中の予選で1位、午後の決勝は僅差で3位でした。二目川の観戦席では、全員が最前列に集まり、大声で声援を送っていました。この数分間は、選手と観戦者が一体となった瞬間でした。選手の皆さん、応援してくださった皆さん、感動をありがとうございました。

ある自治会長さんが、「他の競技は参加することに目的がある。しかし、リレーでは負けたくない。」と、言っていました。私も同じ考えです。勝つことよりも、参加することでお互いのコミュニケーションを図ることに意義があると思います。「へえ、〇〇さんとこの子どもさんかえ。」「顔を見たことあるな。どこに住んじょんのかえ。」の声が聞こえてきそうです。

でも、勝てるなら勝ちたいですね。私なりに勝つための方策を考えてみました。



1. 団体競技よりも、個人競技に重点を置く。 〈リレー選手の皆さん〉

上位チームは、個人競技で20点以上獲得していました。これに対して団体競技では最下位でも1位との差は5～9点しかつきません。

2. 競技方法を事前に教える。

競技には勝つためには方策があります。一緒に考えましょう。

3. 多くの方が参加する。

応援が多いと、競技者もがんばれます。来年は明治小学校で開催されます。一人でも多くの方に参加して欲しいですね。

ホテルウォッチングしませんか

うーたの里では、23日現在約200匹のホテルが出現しています。5月末は1000匹ぐらいになる予想です。

◎三越商事さんのご厚意で!!

拝殿と神殿を繋ぐ階段に、雨よけの覆いを



神社では、拝殿と神殿を結ぶ通路は風が通り抜けるようになっていました。そのため、雨が降り込みます。永年の風雨で傷みが酷くなっており、雨よけの覆いを付けるか、通路を新しく造り替えるかの選択が迫られていました。

そこで、神社巡りをして、どのような方法が考えられるかを検討してきました。数社の施行業者に相談を持ちかけました。すると、三越商事さんが「私

の会社で良ければ。」と、工事を引き受けてくれたのです。具体的に話が進み、見積もり概算の話になった時、「地元の会社ですので、寄贈させてください。」とおっしゃるのです。宮総代長と相談し、ご厚意を受けることにしました。

三越商事さん、ありがとうございました。皆さん一度ご覧になってください。

◎ボランティアによる二目川ふれあい広場の草刈り

自治会では、毎年6月の下旬にふれあい広場の草刈りを計画しています。昨年度、草刈りをしたのですが草丈が背丈まであり、とても苦勞しました。

そこで、草刈りボランティアを募集しました。8人の方が集まってくれました。そして、5月6日の連休最終日に草刈りを実施しました。写真のように、既に胸の高さまで伸びていました。



ボランティアの皆さん、ありがとうございました。

◎ご冥福をお祈りいたします

10班 安部 シマ子殿 (75歳) 5月 1日 死去

10班 小野 フサ子殿 (94歳) 5月11日 死去

◎5月の主な行事

7日(日) 明治地区球技大会 8:30～ 明治北小学校

19日(金) 挨拶運動 7:00～

28日(日) ふれあい広場の草刈り 8:00～ 自治会三役と班長で対応